

Montevideo, 31 de agosto de 2023

CAMBIO EN EL CONSEJO EJECUTIVO DE AUDEA

Nos complace anunciar que AUDEA, la Asociación Uruguaya de Empresas Aseguradoras, ha elegido a un nuevo Consejo Ejecutivo a partir del 1ero de setiembre de 2023 y hasta el 31 de diciembre de 2024, el que quedará integrado de la siguiente manera:

- Presidente: Guillermo Heyer
- Vicepresidente: Sebastián Dorrego
- Secretario General: Sebastián Morales (sin cambios)

AUDEA reconoce y agradece la importante contribución del Cr. Aníbal González a AUDEA primero desde su rol de vicepresidente y posteriormente de presidente, habiendo impulsado el plan estratégico plurianual que guía el trabajo de nuestra asociación a corto y mediano plazo.

Por otra parte, estamos muy entusiasmados de poder contar con Guillermo Heyer, Gerente General de MetLife Uruguay, como nuevo presidente asegurando la continuidad ejecutiva de la asociación desde su anterior rol como vicepresidente.

Agradecemos y felicitamos también a Sebastián Dorrego, Gerente General de San Cristóbal Seguros, por su disposición a ocupar el cargo de vicepresidente.

SOBRE AUDEA

La “Asociación Uruguaya de Empresas Aseguradoras (A.U.D.E.A.)” es una entidad gremial con más de un siglo de trayectoria, que nuclea hoy a la mayoría de las Compañías Privadas de Seguros que operan en nuestro país, promoviendo el desarrollo, racionalización y protección de las actividades de seguros y reaseguros.

Por **comentarios y dudas** sobre el contenido de esta Nota:

- [Contactar al Director Ejecutivo de AUDEA – Alejandro Veiroj](mailto:alejandro.veiroj@audea.org.uy)
- alejandro.veiroj@audea.org.uy
- 094794856 (celular o Whatsapp)

